

Tepat Tiga Bulan Menjabat, Dandim Laksanakan Evaluasi Kinerja Kodim Jayawijaya

Dony Numberi - PAPUA.WARTASOSIAL.COM

Dec 10, 2024 - 12:04



Wamena - Dandim 1702/Jayawijaya Letkol Arh Reza Ch. A. Mamoribo, S.E., M.Han memimpin Rapat Evaluasi Kinerja tiga bulan Kepemimpinan beliau baik secara tatap muka maupun melalui video conference, bertempat di Makodim 1702/Jayawijaya, Jln.Yos Sudarso, Distrik Wamena, Kab. Jayawijaya, Prov. Papua Pegunungan, senin (09/12/2024).

Evaluasi ini bertujuan untuk mengetahui sejauh mana kinerja Para Perwira Staf, Para Pabung, Para Danramil dalam tiga bulan belakangan sekaligus evaluasi kegiatan yang telah dilaksanakan serta memberikan arahan yang diperlukan dalam meningkatkan kinerja prajurit di tiap-tiap Koramil.

Dalam sambutannya, Dandim 1702/Jayawijaya menyampaikan pentingnya koordinasi dan sinergitas antara Kodim dengan seluruh jajaran Koramil untuk memastikan bahwa program-program yang telah direncanakan dapat berjalan dengan efektif dan mencapai hasil yang maksimal, terutama dalam mendukung tugas pokok Kodam XVII/Cenderawasih di wilayah Papua Pegunungan.

"Melalui Rapat Evaluasi ini, kita dapat memantau secara langsung kegiatan yang dilaksanakan oleh Koramil-Koramil di wilayah tugasnya, sekaligus memberikan arahan langsung agar setiap program yang ada dapat berjalan dengan lancar dan lebih efektif," ungkap Dandim.

Selama Evaluasi, para Komandan Koramil serta Batuud Koramil jajaran Kodim 1702/Jayawijaya, turut hadir dan melaporkan perkembangan serta tantangan yang mereka hadapi dalam pelaksanaan tugas sehari-hari.

Beberapa hal yang menjadi fokus utama adalah kesiapsiagaan personel, pelaksanaan tugas teritorial dan upaya-upaya yang dilakukan dalam rangka mendukung ketahanan wilayah dan juga dalam menghadapi bangsit kedepannya terkait Pilkada 2024.

Dandim juga mengingatkan kepada seluruh jajaran Koramil agar senantiasa menjaga disiplin, meningkatkan kualitas pelatihan dan memperhatikan kesejahteraan prajurit, karena hal tersebut menjadi kunci dalam mendukung keberhasilan pelaksanaan tugas di lapangan.

"Kegiatan Evaluasi ini diharapkan dapat memperkuat komunikasi dan koordinasi antar unit serta memastikan setiap kegiatan dapat dilaksanakan sesuai dengan tujuan dan rencana yang telah ditetapkan," pungkasnya.